

## **Sommerferien mit dem Ferienpass der Stadtjugendpflege**

Seit dem Start der Sommerferien am 21. Juli haben viele Kinder und Jugendliche den Wernigeröder Ferienpass intensiv genutzt, um Veranstaltungen und Aktionen zu besuchen. Die Mischung der Aktivitäten war bunt und erlebnisreich. Auf dem Programm stand tolle Ferienangebote wie z.B. ein Ausflug in den Filmpark Babelsberg, eine Paddeltour, ein Besuch im Phaeno, eine Übernachtung im Schwimmbad sowie ein Ausflug zum Nachtangeln ... Mit dem Beginn des neuen Schuljahres am Donnerstag, den 4. September endet nun vorerst das Ferienleben.

Die Erstellung des Ferienpasses liegt in den Händen der Mitarbeiter der Stadtjugendpflege. Zum Erfolg trägt dabei auch die enge Zusammenarbeit mit anderen Anbietern wie z.B. dem Internationalen Bund, der Park und Garten GmbH, dem Kloster Drübeck, der Ev.-freikirchlichen Gemeinde, der Freien Grundschule, dem Harzmuseum, den Horten, dem Harzer Schwimmverband, der Sportjugend, der Schierker Baude sowie den Ev. Kirchgemeinden Wernigerode.

### **Hier eine kleine Revue der Erlebnisse:**

Das »Gemeinsam Stark«-Team vom Internationaler Bund, Sankt Johanniskirche und der Stadtjugendpflege organisierte vom 28. bis zum 31. Juli 2014 im Freizeithaus Arche in Wernigerode **Abenteuer- und Erlebnistage in Hasserode**. An vier spannenden Tagen nahmen 21 Kinder an den unterschiedlichsten Aktionen teil. Unter anderem wurden eine Wanderung zur Steinernen Renne, Gemeinschafts- und Sportspiele, Kreativ-Angebote, eine Modenschau mit abschließender Disco und eine Nachtwanderung veranstaltet. Ein großes Dankeschön gebührt der Familie Kretschmar, die uns das Freizeithaus »Arche« zur Verfügung gestellt hat und sich bei der inhaltlichen Gestaltung mit eingebracht. Der Dank gilt weiterhin den Eltern, die für das leibliche Wohl aller Teilnehmer sorgten.

In der Nacht vom 25. auf den 26. Juli 2014 fuhren neun Kinder bzw. Jugendliche zum **Nachtangeln an die Veckenstedter Teiche**. Betreut wurden sie dabei von Stadtjugendpflege-Mitarbeiter Jens Lux, der sie im Vorfeld in einem kleinen Lehrgang über das Angeln gut informiert hatte. Die Angelerfolge konnten sich sehen lassen! Am zweiten Nachtangeln vom 8. auf den 9. August 2014 nahmen insgesamt 24 Kinder, Jugendliche und Erwachsene teil. In der stimmungsvollen, sommerlich warmen Vollmondnacht wurden ebenfalls sehr gute Fangergebnisse erzielt.

Beim **Ausflug in den Filmpark Babelsberg** am 22. Juli 2014 waren die Wettergötter wieder einmal gnädig gestimmt. Bei etwa 26 Grad und regenfreiem Wetter konnten 15 Kindern den Filmpark erkunden. Highlights waren das 4D-Kino, XD-Kino und die Stuntshow.

**Fotobox im Jugendtreff Harzblick am 23. Juli 2014** 15 Kinder stürzten sich drei Stunden lang pausenlos auf zahlreiche Kostüme. Die Motivation, sich zu verkleiden und fotografieren zu lassen, wollte kein Ende nehmen. Zum Schluss durfte sich jedes Kind ein Bild aussuchen, für welches es dann noch einen passenden Bilderrahmen anfertigen konnte.

Bus: alle © Stadtjugendpflege Wernigerode

*Erlebnis Hasserode: Vier tolle Tage erlebten die Kinder in der Jugendfreizeit in Hasserode.*

*Nachtangeln: Erfolgreiche Angler an den Veckenstedter Teichen*

*Filmpark Babelsberg: Der Ausflug in den Filmpark Babelsberg ist sehr beliebt. Wer mitfahren will, muss sich bei der Anmeldung beeilen.*

*Fotobox: Tolle Kostüme stellten sich die Kinder im Jugendclub Harzblick zusammen*